



Кабельная катушка professionalLINE SteelCore IP44, 40м. HO7RN-F 3G1,5



- Корпус катушки изготовлен из стальной пластины, с изоляцией спереди и сзади для интенсивного использования.
- Инновационная и эргономичная кабельная направляющая рукоятка «cable pilot» для идеальной укладки кабеля при намотке. Ручка вращается в обе стороны. Катушка позволяет легко переносить и хранить кабель. Удобно сматывать правой или левой рукой.
- Большая, прочная складывающаяся ручка сматывает кабели без усилий.
- Устойчива к воздействию бензина и масел.
- Кабель RN очень прочный, маслостойкий и особенно подходит для профессионального использования на объектах.
- 4 водозащитных розетки с заземлением и самозакрывающимися защитными крышками.
- С очень прочной заземленной вилкой.
- С тепловой защитой от перегрева.
- С визуальным индикатором готовности.

professionalLINE SteelCore Cable Reel IP44, 40m HO7RN-F 3G1,5



- Reel body made of steel plate, insulated front and back for heavy duty use.
- Innovative and ergonomic cable guide handle "cable pilot" for perfect cable-management during winding. Handle commutes on both sides and allows easy carrying and cable storage. For right and left handed easy to rewind.
- Large, sturdy fold-down turning handle rolls cables in and out effortlessly.
- Impervious to gasoline and oils.
- RN cable is very robust, oil resistant and especially suited for professional use and on site.
- 4 water-jet protected earthed socket outlets with self-closing protective caps.
- With extra robust earthed plug.
- With thermal cut-out protection against overheating.
- With visual readiness indicator in the socket insert.

CABLE
Pilot



Артикул №. / Product number

9191400100

Штрих-код / EAN-Code

4007123638857

VPE / UP

1

Длина кабеля / Cable length

40 м.

Обозначение кабеля / Cable designation

HO7RN-F 3G1,5

Всего розеток / Socket outlets total

4 шт. / 4 pcs.

Цвет кабеля / Cable color

черный / black

Цвет / Colour

черный, оранжевый, серый / black, orange, gray

